



SARAI ARENAS LINARES

LIC. PSICOLOGIA

MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS

ENSAYO DE LECTURA

La globalización, el impacto para México y las economías
emergentes

La globalización a traído grandes cambios para los sistemas económicos , financiero y político del mundo , también ha acarreado consecuencias para la educación esto porque como se ha demostrado en los mercados, son un referente obligado para la creación de la innovación y particularmente la tecnología, lo cual nos permite generar valor a la producción.

México no ha podido encontrar una trayectoria buena para su desenvolvimiento económico , La pobreza, el desempeño productivo, el empleo y los salarios e ingresos de la mayoría nos remiten a una forma de vida precaria e insegura, que los obliga a salir fuera de su país , ya que en nuestro México casi no hay innovación ni creación de tecnología , en este aspecto nos ha ganado otros estados , entonces nos ha faltado esa oportunidad de desempeñar nuevas cosas para generar mas trabajos mas oportunidades

El investigador de la UNAM subrayó que una parte de estos problemas surge por la propia naturaleza de la gran empresa mexicana que, en lugar de innovar en tecnología y crear cadenas productivas nacionales, invierte en el extranjero.

Los emprendedores mexicanos están considerablemente globalizados, invierten en todos lados, crean empresas,

viajan alrededor del mundo y se incorporan a la nueva sociedad hedonista a expensas de la inversión productiva, lo que evita que el país vaya hacia arriba.

Lo que está ocurriendo en China se conoce como escalonamiento hacia arriba, es decir, ha aprovechado la entrada de nuevas tecnologías para ir subiendo y así competir con los países de punta. Esto lo ha hecho sobre la base de una movilización masiva de la población para generar aprendizaje.

La globalización puede verse desde dos perspectivas diferentes. La primera "parte de la idea de Estados soberanos que actúan en forma privilegiada desde el campo político –y militar– y que están en creciente interdependencia y coordinación internacional entre ellos". La segunda propone como característica principal una fuerza económica –no identificada con las divisiones territoriales de los Estados– que rige los procesos globalizadores.

En México no hay un rechazo generalizado del libre comercio ni de la migración. Sin embargo, sí hay indignación por la desigualdad y la corrupción, y se acumula el resentimiento contra los políticos, explica el experto. Como en otros países —y particularmente en Estados Unidos, con

la campaña de Trump y su llegada a la presidencia—, los populistas comienzan a atribuir todos los problemas a la globalización y asumen posturas contrarias a la migración y el libre comercio. Lo mismo sucede con el fenómeno del Brexit en Europa, donde algunos atribuyen los problemas a la migración.

Reflexión

La triste realidad de México es que no hay muchas oportunidades de trabajo , ha afectado a muchas familias y no pueden avanzar para un futuro mejor la única decisión que pueden tomar a veces es irse al extranjero ya que aya esta mucho mejor pagado .

Lo que nos falta es crear nueva tecnología para así aprender y dar más oportunidades nuevas pero no es así por que si no hay dinero no hay inversión .

En la psicología los problemas económicos afectan al ser humano llevándolos a tomar decisiones graves de cualquier tipo .